



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del alumno:

Maybeth del socorro Bautista Gómez

Nombre del profesor:

Dr. Fernando Romero peralta

Nombre del trabajo:

Cuadro comparativo: principios básicos de economía y su relación con la salud. Y principales recursos económicos para la salud.

Materia:

Salud pública.

Grado:

3er. Cuatrimestre

Grupo: "A"

<u>Principios básicos de economía y su relación con la salud</u>	<u>Principales recursos económicos para la salud</u>
Definición de economía. Se dice usualmente, que la economía es la ciencia o quizás, el arte que estudia la forma en que los seres humanos resuelven el problema de cómo satisfacer sus necesidades materiales ilimitadas, frente a una disponibilidad escasa de recursos.	En relación con los costos, la planificación requiere un concepto más allá de la cantidad de dinero que el sector de la salud gasta en bienes y servicios.
Escasez: Se puede definir la escasez como la deficiencia ya sea en cantidad o calidad de bienes y servicios que es posible adquirir con los recursos disponibles, frente a las cantidades que la gente desea.	Entre los factores clave del incremento del gasto en la salud se encuentran el envejecimiento de la población; el desarrollo de la tecnología; los pagos al personal; el precio de los medicamentos; las nuevas enfermedades y las enfermedades reemergentes; los problemas de origen ambiental; las necesidades de investigación y capacitación; y la gestión administrativa
La salud está determinada por las interacciones complejas entre las características individuales, los factores Sociales, económicos y los entornos físicos.	En el caso de los costos en el campo de la salud, no solo se miden los ingresos, sino también los beneficios, el bienestar y la calidad de vida
<p>MICROECONOMÍA DE LA SALUD. La microeconomía estudia el comportamiento económico de los productores y consumidores individuales. Asimismo, estudia el comportamiento económico de grupos de productores y consumidores.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Médicos, enfermeras, psicólogos, odontólogos y otro personal de salud. - Clínicas ambulatorias, clínicas rurales. - Laboratorios, bancos de sangre. Centros de diagnóstico por imágenes. - Hospitales con servicios de internamiento (ya sean de segundo, tercero o cuarto. <p>Consumidores Todas las personas que demandan servicios de salud Generalmente, se les llama "paciente"</p>	El desarrollo de los servicios de salud, especialmente en la atención primaria, ha propiciado un incremento del volumen de recursos humanos, materiales y financieros con los que dichos servicios cuentan para poder llevar a cabo sus acciones. Ante el constante incremento del gasto, las unidades de salud necesitan establecer y sistematizar controles económicos y financieros internos, así como tener la posibilidad de interactuar con los organismos rectores de la salud pública en el marco de las regulaciones establecidas.

<p>Principales mercados</p> <p>En el sector salud hay varios mercados importantes, sujetos a características propias. Algunos de ellos son:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Mercado de servicios de salud. 2. Mercado de seguros. 3. Mercado de productos farmacéuticos y otros insumos. 4. Mercado de equipos y tecnología. 	<p>La fármaco economía</p> <p>En la actualidad, el marcado aumento de los costos de las tecnologías sanitarias y la creciente presión por disminuir los presupuestos destinados a la salud en la mayoría de los países han llevado a la necesidad de evaluar el empleo de los medicamentos no solamente en términos fármaco terapéuticos, sino de su impacto económico y social, sin dejar de lado los aspectos técnicos y científicos relacionados con su eficacia, inocuidad y calidad.</p>
<p>MACROECONOMÍA DE LA SALUD.</p> <p>La macroeconomía estudia los fenómenos económicos en función de todo el sistema. En el caso del sector salud, le interesa conocer los flujos financieros en todo el sistema de salud. El estudio de la macroeconomía de la salud permite sacar conclusiones entre la situación de salud, su financiamiento y el potencial de desarrollo económico de un país.</p> <p>Mediante la macroeconomía de la salud podemos saber si ésta se distribuye equitativamente entre toda la población o si hay grupos menos favorecidos.</p>	